

#### UNA SOLUCION EN MARCHA

### SECRETOS QUE NO LO SON

Cuando la pasada semana prometimos publicar en la presente edición, el Calendario por el que debe regirse la temporada deportiva que, de no ocurrirle más novedad, vamos a comenzar el próximo domingo, con la visita del Argentona en nuestro Campo, no contábamos que todo un ex colista que, al igual que el Fuertepio vuelven a nuestra lista de regalo, fuese capaz de armar el barullo que atrancó la única y normal solución que debía darse al asunto, y que cabía esperar dado el caso de que los clubs barceloneses se hubieran atendido a la única lógica, hoy posible, como lo hizo, por ejemplo y pese a todo, el Pueblo Seco.

Quería Barcelona y por razones de tipo puramente económico, formar un grupo con los clubs radicados en su capital y provincia, justificado dicho interés mayormente los provincianos, habida cuenta de que muchos, por su proximidad con la Capital, registran sus taquillas ridículo-montante, puesto que su gente por un precio casi igual opta por la Liga y también por una corrida de toros.

Por otra parte, en Lérida y Tarragona acusan sus aficiones el cansancio de ver siempre a los mismos equipos, logrando en cambio y por la situación geográfica que especialmente defiende a las taquillas leridanas, resultados tan pingües como las catorce mil pesetas que dicen registró el Agramunt, contra mil quinientas a lo sumo que recauda Gavá, según nos dijo.

Comprenderá pues, usted lector, que entre tantos intereses chocantes entre sí, la voz del Gracia acreciera todavía las distancias, entablándose un diálogo de propuestas y contrapropuestas y que ahora, claro está no vamos a reproducir por cuestión de delicadeza, como por lo mucho que tuvo de enfadoso.

Consecuencia de todo ello, ha sido la fijación de estos dos Grupos, formados como sigue:

Primero: Anglés, Argentona, Blanes, Calella, Fuertepio, Gracia, Guixols, Iberia, Mollet, Palamós. Pueblo Seco y Torrasense.

Segundo: Amposta, Balaguer, Castellserá, Gavá, La Cava, Molinense, Mollerusa, Rapitense, Reddis, Sallent, Samboyano y San Sadurní.

Solución que, en general no agrada, tras perjudicar sensiblemente a Clubs como el Gavá, Samboyano y San Sadurní, quienes ahora firmarían gustosos por la solución pasada, con tal que no tuvieran que desplazarse a lugares donde van a conocer las reglas y secretos de la ciencia astronómica.

Por ello, en el momento de practicar la presente información se habla ya de que el Molinense, Samboyano y San Sadurní, se retiran del torneo. Y es por eso por lo que todavía sigue el Calendario sin concluir en el momento de redactar estas líneas, aun cuando se nos dice va a aparecer oficialmente, hoy, jueves. Así es como nuestra promesa vamos a cumplirla a ocho días vista.

Rondando por la casa, supimos que muchos clubs han reforzado sus cuadros, especialmente el Gracia que, sin ser nada del otro mundo, era quien más necesitaba el zurcido. El Pueblo Seco mantiene su prestigio y el Anglés se queja solo de la delantera, ya que el resto se mantiene ya más sólido. Iberia y Argentona intentan ser los de siempre, y respecto de los demás, sabemos que cada cual ha hecho lo que su mano pudo. Vamos a ver como pintan las novedades del Calella y Torrasense. Y aunque ello ahora no importe, sabemos que el Gavá se los gastó con dos o tres figuras, entre las cuales, nos dijo, situaba a Sangrá.

Y por último sepan, que este año para el ascenso, será jugado un nuevo Torneo prescindiendo de las eliminatorias, a formalizar entre los cuatro clubs, dos por sección, de nuestro Grupo, con todos los que componen la Regional A, excluyendo los dos clasificados y los colistas. Propósito empero que, a la postre, puede resultar tan variable como el tiempo.

Y al despedirnos ya, Anglés y Pueblo Seco nos lanzaron la estocada.

— Dicen, que dicen, que dicen — que eso fué lo que dijeron — que este año el Guixols es quien tira por coco.

— Si lo dicen, amigos, por su carne blanca, se equivocan. Que precisamente este año, tiramos por negro.

**"Si la vista no m'enganya..."**

*Y así fué. Como la vista no le mintió, esta vez no vió usted uno, sinó cincuenta. Cincuenta magníficos ejemplares de pescador de caña, duchos todos en el difícil arte de bien matar, el tiempo y reunidos nada menos que para celebrar un Concurso que se olvidó de premiar a la paciencia como virtud, para dar mérito al azar, o mejor dicho a la suerte que al pescador prodigan los peces tontos.*

✿ *Nunca los peces de esta región soportaron sobre el lomo y en un mismo día, un cañaveral tan repleto de malas intenciones. Pero obediente a la consigna de sus servicios sanitarios, se largaron del lugar afectado, como se huye de la peste, quedando solo allí aquellos que el desengaño dejó sin remedio. Y prueba de ello, es de que al ser puestos a flote fueron llevados al Hospital.*

✿ *Aunque también hay quien manifiesta no comprender el por qué a los servicios de mar se les acudió de racionar el pescado precisamente en un día de Concurso. Mientras que otros dicen que entre los peces no se hizo la debida propaganda.*

✿ *Suerte que, entre las perfecciones de que gozó su organización poseía el control unas balanzas que registraban la milésima de gramo. En cambio andaban por allí tres cajas que, a su regreso, parecían mucho más vacías.*

✿ *Hemos de reconocer que los organizadores tampoco andaban mal de humor. Hijense sinó en la base 12, que así decía: «Al capturar un pez, el concursante podrá solicitar ayuda de otra persona con la sacadera». Sin comentario, ya que no queremos que alguiro de los pacientes se nos enfade, si decimos que la única ayuda que hubo menester, fué para no perder el pez entre los dedos de su mano.*

✿ *Es muy natural que el Premio mayor se lo llevara un Recadero, ya que es el único que en lógica, podía cargarse con el bulto de la Copa.*

✿ *Y nada decíamos de un buen amigo nuestro, el que por durante mucho tiempo no podrá acabar ninguno de sus óleos, de tanto como al pescado tuvo que pintárselo al aceite.*